

Gros volume carré en moellons de calcaire surmonté d'une haute toiture à quatre pans et cantonné de quatre tours carrées des XVII<sup>ème</sup> et XVIII<sup>ème</sup> siècles à couverture pyramidale.

Ancienne résidence des seigneurs de Vierves, les comtes de Hamal, durant l'Ancien Régime, le château de Matagne-la-Petite sera ensuite occupé par la famille Renson jusqu'en 1920. A cette date, il sera vendu à des Carmélites françaises qui s'y installeront en 1924.

D'abord dédié à Saint-Albert de Louvain, l'ancien couvent de Matagne-la-Petite sera par la suite appelé Carmel du Sacré-Cœur. Pendant septante années, le Carmel a fonctionné selon la règle de l'Ordre, septante années de ferveur et de prières qui ont définitivement marqué ces lieux de spiritualité et d'espérance.

Mais au début des années 90, n'étant plus en nombre suffisant, les carmélites ont dû se résoudre à dissoudre leur communauté et à poursuivre leur parcours spirituel dans d'autres carmels. L'ensemble de la propriété, comprenant château, chapelle, cloître, parc, ateliers et d'autres locaux, fut alors officiellement légué à l'Université Catholique de Louvain en 1996 pour être ensuite acquis par la commune de Doische en juin 2010.

Dorénavant, Le Carmel, gîte de groupe, vous reçoit dans le calme d'un ancien couvent construit au milieu du XVII<sup>o</sup> siècle au cœur du village de Matagne-la-Petite, au sud de la province de Namur, à proximité de la frontière française.

Le Carmel a su garder tout le charme et la sérénité de sa vocation religieuse. L'atmosphère des lieux, la beauté du site en font un lieu de séjour idéal pour week-ends ou vacances.

Vous pouvez également organiser au Carmel vos séminaires professionnels, stages culturels et sportifs, réunions amicales et familiales.